

# Ausflottung der B737 Maschinen der Lufthansa (Typ 300/500)

*Wenn ein leiseres Flugzeug entwickelt wird, ist es aus Sicht des Schallschutzes sinnvoll, ältere lautere Modelle durch den Nachfolger abzulösen. Lufthansa hat seine Flotte modernisiert.*



*Das Flugzeugmodell B737-500 erzeugt im Vergleich zu moderneren Flugzeugen viel Lärm. (Quelle: Lufthansa)*

## **Laute Flugzeuge durch leisere ersetzen**

Ältere Flugzeuge vom Typ Boeing 737 (300/500) erzeugen vergleichsweise viel Lärm. Aus diesem Grund ist es langfristig sinnvoller, sie durch neuere, leisere Flugzeuge zu ersetzen.

### **Entlastungswirkung**

Durch die Ausflottung der B737-Modelle der Lufthansa ist insbesondere eine Verringerung des Lärms im Anflug zu erwarten.

### **Voraussetzungen für die Umsetzung**

Keine

## Einschränkungen

Keine

---

## Aktueller Stand

Seit Oktober 2016 hat Lufthansa alle Flugzeuge dieses Typs außer Betrieb gesetzt und durch neuere Maschinen der Airbus A320-Familie ersetzt.

---

## Sie haben Fragen?

Sprechen Sie uns an

Geschäftsstelle des Forum Flughafen & Region:

Gemeinnützige Umwelthaus GmbH

Rüsselsheimer Str. 100

65451 Kelsterbach

Tel. +49 6107 98868-0

Fax +49 6107 98868-19

[info@umwelthaus.org](mailto:info@umwelthaus.org)

---